

MAS-Papa



Definitivamente la gira del Papa a nuestro país sirvió para que creyentes y no creyentes hiciesen un paréntesis en sus labores diarias con la finalidad de oír el mensaje de fe y de esperanza del Santo Padre. Es el caso de la diputada del MAS, Evelia de Jiménez, quien ayer fue captada por el lente de José Antonio Peña, cuando frente al pequeño televisor se aprestaba, solitariamente, a oír y ver la última homilía de Juan Pablo II en tierra venezolana.

Impondrá el presidente Chávez Mérito al Trabajo a Evelia de Jiménez

El próximo domingo primero de mayo en el marco de la celebración del Día Internacional del Trabajador, el presidente de la República Hugo Rafael Chávez Frías, impondrá la Orden Honor al Mérito en el Trabajo a la señora Evelia de Jiménez en acto que se realizará en el Palacio de Miraflores.

La señora Evelia de Jiménez se desempeñó como enfermera auxiliar en el Hospital Central «Antonio María Pineda» durante 30 años de ininterrumpida labor, e igualmente se destacó como dirigente del Sindicato de Hospitales y Clínicas del Estado Lara, en donde siempre defendió los intereses de los trabajadores de ese importante sector. En la actualidad se encuentra jubilada.



Evelia de Jiménez.

EL INFORMADOR 27 Abril 2005 -

ISSN 1810-0000 ES 271005 Recorda este